

SENTHEIM

La "nouvelle" maison Saint-Jean

Après plus de quatre années de travaux de modernisation et d'agrandissement menés par la Fondation de la maison du Diaconat de Mulhouse, le centre de soins de suite et de réadaptation de Sentheim a été inauguré, samedi dernier, sous un soleil radieux.



L'inauguration des bâtiments restructurés a été présidée, de gauche à droite, par Charles Buttner, Bernard Hirth, Jean Widmaier, Michel Sordj, Laurent Lerch et Diégo Calabro.

PHOTOS DNA - D.F.

Le personnel et les membres de l'association des bénévoles de la maison Saint-Jean ont été accueillis par Jean Widmaier, président du conseil d'administration, et Diégo Calabro, directeur général de la Fondation de la maison

du Diaconat.

Ils ont rappelé l'historique de cet établissement de soins que les frères de l'ordre de Saint-Jean-de-Dieu ont installé en 1937 dans le « château » bâti en 1864, il y a tout juste 150 ans, par la famille Bian. Après le départ des religieux en

1997, la Fondation de la maison du Diaconat de Mulhouse a racheté le parc et l'immeuble et, décidé d'engager un important chantier de rénovation et d'extension qui a démarré en 2010 pour s'achever cette année. L'ajout d'un nouveau bâtiment a ainsi permis de dou-



Le "château" Bian (à droite) a été doté d'une nouvelle aile qui accueillera notamment le service d'admission.

bler la surface existante et la maison Saint-Jean dispose désormais de 72 chambres individuelles et 9 chambres doubles pour un total de 90 lits.

La Fondation a investi 10,5 millions d'euros dans cette reconstruction, qui a été saluée tour à tour

par le député Michel Sordj, le président du conseil général Charles Buttner, le conseiller général et président de la communauté de communes Laurent Lerch et le maire de Sentheim Bernard Hirth. Avant le dévoilement d'une plaque commémorative et le couper

de ruban inaugural, le président Widmaier a encore annoncé la nomination de Marc Ventejou, précédemment responsable administratif de l'établissement, au poste de directeur de la « nouvelle » maison Saint-Jean. ■